



La Confederación del Ebro informará sobre obras para reparar los daños por las avenidas en el río Garona

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, viaja hoy al Valle de Arán, en Lleida, donde acompañado por el Sindic d'Arán, Carles Barrera, y tras recorrer la zona afectada, informará sobre las obras de emergencia para reparar los importantes daños ocasionados por las recientes avenidas en la cabecera del río Garona a su paso por Alto Arán (Arties), Vielha, Bossost y Les

DIA: Martes, 25 de junio

HORA Y LUGAR: 16.00 horas – Consejo General de Arán (Conselh Generau d'Arán), Paseo de la Libertad, nº16, Vielha (Lleida)